

Robaron en dos viviendas



La inseguridad sobre el robo de casas es cada vez más frecuente y en esta oportunidad comunicaron sobre dos hechos delictivos. Ambos casos se registraron este miércoles con algunas horas de diferencia. El primer caso sucedió en una vivienda ubicada en calle Daniel Julián donde ladrones saltaron un cierre y rompieron una abertura para ingresar al interior del lugar, de donde sustrajeron una hidrolavadora, una computadora portátil y un televisor. La incursión fue denunciada a las 12 por la víctima luego de regresar a su hogar y encontrarse con la desagradable novedad. El caso es investigado por la oficina fiscal de la Comisaría 38 en “averiguación robo agravado por escalamiento”.

El segundo caso sucedió en una casa de calle Necochea y el robo se produjo a través de una abertura. Según informó la Distrital Dos, en ese lugar los ladrones se llevaron un televisor y una motosierra. El robo fue denunciado en la Comisaría 32 por una mujer tras volver a su hogar a la tarde.